

09.08.2014

Agnès Raharolahy au cœur d'un exploit majuscule

La désormais championne d'Europe du 4 X 400 m a marché sur l'or dimanche à Zurich, avant de recevoir les honneurs lundi à Paris. Retour sur un week-end fou.

Sa collection 2014 s'est enrichie d'une nouvelle médaille. La plus belle des six de l'année pour Agnès Raharolahy. La sprinteuse du Nantes Métropole Athlétisme a plané dimanche sur le toit européen du Letzigrund de Zurich avec ses partenaires du 4 X 400 m.

La Mecque du premier sport olympique a hébergé l'un des plus beaux exploits de l'athlétisme français féminin de ces dernières années. Deux décennies d'attente pour voir un relais bleu consacré à nouveau (Helsinki 1994).

Un tremplin pour sa carrière individuelle

Agnès Raharolahy avait alors un an et demi. La folle dernière ligne droite de sa copine nantaise, Floria Gueï, Lilloise d'adoption, y a remédié pour succéder notamment à une certaine Marie-José Perec. « Elle a été exceptionnelle » ont assuré en chœur les nouvelles chercheuses d'or. Celui récolté par l'ex-Snacjste au moment où ses adversaires restaient tétanisées par le trop plein d'acide lactique (49"71 lancée !). « Quand j'ai reçu le témoin de Muriel (Hurtis), je me suis focalisée sur la fille qui était devant moi et j'ai fait une erreur de débutante (en laissant la corde à l'Ukrainienne) » a expliqué à chaud Agnès qui a su cependant ensuite ne pas se désunir pour le passage de témoin à Floria. « Je suis la plus jeune du relais, poursuivait la sociétaire du NMA. Et je commence par une mé-



Muriel Hurtis, Floria Gueï qui n'en revient pas, Agnès Raharolahy aux anges et Marie Gayot bondissante, le quatuor en or du 4 X 400 m féminin dimanche à Zurich.

daille d'or. C'est en grande partie grâce aux autres filles (dont Marie Gayot) et à Muriel qui va beaucoup nous manquer. »

À 35 ans, cette dernière a bouclé la boucle en Suisse. Non loin de ses premiers accessits internationaux. Déjà avec une Nantaise, Anne-Carole Rapp. L'argent du 4 X 100 m des championnats du monde juniors d'Annecy en 1999. Dimanche, l'athlétisme régional a bombé le torse. « De mémoire, précise Jean-Pierre Fournery. Je pense que c'est la première médaille d'or européenne seniors d'une athlète des Pays de la Loire,

licenciée telle le jour de la course. » Le président de la ligue a apprécié. « Un bel exploit avec deux athlètes formées localement. Agnès a montré aux sélectionneurs qu'ils avaient eu raison de lui faire confiance. » Autre homme heureux, son entraîneur de toujours de l'AC Chapelain. « Une belle récompense du travail effectué, fait valoir Emmanuel Huruguen. Mérité. C'est aussi un palmarès qui s'étoffe. Il faut savourer avant de passer à d'autres étapes. La suite, c'est une participation individuelle sur ce type de compétitions internationales. »

Ce qu'espère aussi Olivier Jehanet, le président du NMA, « heureux de participer indirectement à cette réussite » alors que Jean-Jacques Moreau, président du comité départemental, salue « une superbe médaille qui confirme la progression d'Agnès à la conclusion d'une très belle saison ». La tête aux honneurs hier à Paris, Elysée et ministère des sports compris, la Chapelaine va goûter un repos mérité avec quelques bonnes idées à approfondir : « Garder l'or du relais et motivation décuplée pour le 400 m individuel ». À suivre de près.